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 ИСПОЛНЕННАЯ МЕЧТА

Особенным матч «Автомобилист» – ЦСКА стал для воспитанни-
ков социально-реабилитационного центра для несовершеннолет-
них города Первоуральска им. С.В. Яценко. Весной они стали по-
бедителями Благотворительного турнира по хоккею с шайбой им. 
Владислава Третьяка и получили трофей из рук легендарного гол-
кипера. Ещё один подарок достался юным хоккеистам уже осенью: 
вся команда получила возможность побывать на матче «Автомо-
билиста» с чемпионом страны. Ребята побывали в раздевалке ко-
манды, пообщались с хоккеистами до матча, получили памятные 
сувениры, после чего отправились на трибуны поддерживать ека-
теринбургскую команду.

Больше фото — 
на oblgazeta.ru

Данил ПАЛИВОДА
Хоккейный клуб «Автомо-
билист» одержал ещё одну 
победу над одним из лиде-
ров КХЛ. В предыдущем ту-
ре «шофёры» разобрались 
с «Авангардом», который 
занимает третью строчку 
в турнирной таблице ли-
ги, а затем в родных стенах 
обыграли лидера западной 
конференции, действующе-
го чемпиона КХЛ – ЦСКА.Екатеринбургский клуб начинает выбираться из кри-зиса. В шести последних мат-чах (включая игру с армейца-ми) подопечные Андрея Мар-
темьянова одержали пять побед и значительно поправи-ли своё турнирное положение.Встреча с действующим чемпионом КХЛ вызвала огромный интерес у екате-ринбургских любителей хок-кея, билеты на матч были распроданы задолго до са-мой игры. Матч действитель-но получился достойным. Обе команды демонстриро-вали высокие скорости, соз-давали опасные моменты у 

ворот соперника. Стоит от-метить игру Якуба Ковар-
жа, который совершил 43 сэйва и внёс огромный вклад в итоговую победу «Автомо-билиста».

В середине второго пери-ода Вячеслав Литовченко точным кистевым броском вывел «Автомобилист» впе-рёд. Надо сказать, что к то-му моменту эта шайба со-

всем не вытекала из карти-ны игры: армейцы больше атаковали и имели реаль-ные возможности отличить-ся первыми. Однако после гола Литовченко «шофёры» заиграли по-другому, заве-лись и имели ещё несколь-ко неплохих шансов у чужих ворот.В середине третьего пе-риода Дэн Секстон после блестящей передачи Ефима 
Гуркина сделал счёт 2:0 и приблизил «Автомобилист» к победе. Да, армейцы всё же лишили Коваржа «сухаря»: 
Кирилл Капризов броском из-за ворот сумел протол-кнуть шайбу в ворота екате-ринбуржцев. Но на этом го-сти остановились, финаль-ный штурм не принёс ЦСКА успеха, а «Автомобилист» одержал важную победу – 2:1.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

«Автомобилист» переиграл чемпиона КХЛ
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Данил ПАЛИВОДА
Комитет по соответствию 
Всемирного антидопинго-
вого агентства (ВАДА) реко-
мендовал исполнительно-
му комитету организации 
лишить Российское антидо-
пинговое агентство (РУСА-
ДА) статуса соответствия. 
Об этом говорится в пресс-
релизе, опубликованном на 
официальном сайте между-
народной организации.Всё дело в том, что ещё в сентябре ВАДА нашло несо-ответствия в базе данных Мо-сковской антидопинговой ла-боратории. Речь идёт о до-пинг-пробах, взятых у рос-сийских спортсменов в пери-од с 2012 по 2015 год. Инте-ресно, что именно передача этих данных в распоряжение ВАДА позволила российско-му агентству вновь получить статус соответствия в сентя-бре 2018 года. Сейчас же вы-

ясняется, что ВАДА, проана-лизировав данные, обвиняет российскую сторону в мани-пуляциях с допинг-пробами.– Я не хочу быть пророком в таком тяжёлом деле, но ког-да все услышат трагические решения по нашему спорту, то другого пути не будет – нам надо будет разобраться, кто допустил такое. Мы ещё никогда не сталкивались с та-ким объёмом и силой реше-ний. Достижения в спорте не являются проекцией дости-жений страны. Мы привыкли уже, что идём под нейтраль-ным флагом. Но я понимаю, что спортсмены должны уча-ствовать. Их ответственность была, чтобы подготовиться к Олимпиаде, чиновников – чтобы обеспечить решение, – сказал в эфире радио «Комсо-мольская правда» гендирек-тор РУСАДА Юрий Ганус.Чем это грозит россий-ской стороне? 9 декабря ис-полком ВАДА рассмотрит во-

прос о лишении РУСАДА ста-туса соответствия. Если это произойдёт (в чём, собствен-но, сомневаться не прихо-дится), то российский спорт вновь погрязнет в различ-ных санкциях. Во-первых, ни-каких международных сорев-нований в стране, во-вторых, под вопрос ставится участие наших спортсменов в двух ближайших Олимпиадах (в Токио в 2020 году и в Пекине в 2022 году).
Через всё это мы уже 

проходили. Скорее всего, от-
дельным спортсменам, ко-
торые пройдут через десят-
ки различных тестов и будут 
обладать незапятнанной ре-
путацией, разрешат высту-
пить в Токио. Но, по всей ви-
димости, без гимна и флага.В очередной раз возника-ют риторические вопросы: кто виноват и что делать? Как мы вновь оказались в такой беспросветной яме за год до Олимпиады? В Кремле при-

зывают не торопиться с па-никой и дождаться официаль-ного решения исполкома ВА-ДА. Такой же позиции придер-живается и министр спорта 
Павел Колобков. Только по-ка что не особо верится в то, что каким-то чудесным обра-зом исполком ВАДА не согла-сится со своими же коллега-ми из комитета соответствия и оставит статус РУСАДА не-изменным. Скорее всего, наш спорт вновь ждут скандалы, санкции, дисквалификации. И нам вновь придётся прохо-дить через те унижения, че-рез которые мы уже проходи-ли перед Пхёнчханом-2018. Но нужно ли нам это? Боль-шой вопрос.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Россия вновь останется без Олимпиады?

Среди гостей фестиваля был и про-
дюсер Александр Роднянский. Пред-
ставить Александра Ефимовича в 
двух строках довольно трудно, как и 
уместить весь список фильмов, сери-
алов, проектов, в которых он прини-
мал участие. При мне его благодари-
ли за «Восток – Запад» с Бодровым-
младшим, кто-то за пронзительных 
«Громовых», кто-то за шоу «Галилео». 
Он продюсировал картины, безус-
ловно, важные и нужные для наше-
го кинематографа – «Водитель для 
Веры», «Питер FM», «9 рота», «Еле-
на», «Сталинград», «Левиафан», «Нелюбовь». Роднянский уже более 
15 лет руководит «Кинотавром» и превратил его в главный кинофе-
стиваль страны. Он лауреат более пятидесяти международных и на-
циональных премий в области кино и телевидения. Что тут ещё до-
бавить?

Впрочем, есть ещё одна важная деталь в его биографии. Четы-
ре фильма кинопродюсера Александра Роднянского выдвигались от 
нашей страны на «Оскар», два попадали в номинацию. Он же про-
дюсировал фильм Кантемира Балагова «Дылда» – отечественный 
претендент на «Оскар» этого года. Об этом мы с ним и поговорили. 

– Александр Ефимович, сейчас идёт много разговоров о том, что 
«Оскар» – это, по сути, одна конкретная американская премия. И, де-
скать, не очень она нам и нужна. С другой стороны, наше киносооб-
щество, которое иногда ругает эту награду, всё равно каждый год 
стремится попасть в лонг, потом шорт-лист и побороться за победу. 
Вы сами как на это смотрите? 

– Вы правы. Это действительно одна конкретная американская 
премия, но так вышло, что американская киноиндустрия – главная в 
мире. А «Оскар» на протяжении почти ста лет – главная кинонагра-
да. И вне зависимости от того, что подчас говорят наши кинемато-
графисты (иногда небезосновательно), «Оскар» по-прежнему откры-
вает многие двери и решает судьбу создателей и фильмов. Если от-
носиться к наградам с точки зрения того, для чего они были созданы, 
то это инструмент продвижения кинофильма. И «Оскар», конечно, 
продвигает профессионалов самым эффективным образом. Поэто-
му все кинематографисты мира участвуют в этом. Более того, каж-
дый год количество стран, которые участвуют в номинации «Лучший 
фильм на иностранном языке» – растёт. В этот раз в этой категории 
93 страны. Пока это максимум. 

– За премию в этот раз борется Кантемир Балагов – молодой че-
ловек, ему 28 лет. Не боитесь, что на нём эта гонка скажется нега-
тивно? 

– Нет. Я повторю, что эта награда – в первую очередь, возмож-
ности. Кантемир сделал работу, и она попала в Канны. Для меня это 
значит больше. Главная экспертная оценка, опять же для меня – это 
конкурс Каннского кинофестиваля. Фильм там получил две награды. 
Одна из них – личная. Это большое основание. И в том числе, что-
бы претендовать на участие в борьбе за выдвижение на «Оскар». Ес-
ли вы посмотрите: все фавориты «Оскара» – участники Канн. Ну или 
Венецианского кинофестиваля. Там практически нет других картин. 
Если бы был фильм зрелого режиссёра, также участвующего в Кан-

нах и получившего там призы, – отправили бы его. Но такого в этот 
раз не было. 

– Не секрет, что в потенциальных кандидатах на выдвижение 
была работа Алексея Федорченко «Война Анны»…

– Я с очень большой симпатией отношусь к Алексею, но у кар-
тины шансов было много меньше. Она не была ни на одном главном 
фестивале, только в Роттердаме. Давайте рассмотрим главных пре-
тендентов. Это Пон Чжун Хо и его «Паразиты» (думаю, с победите-
лем понятно). Главные соперники – Педро Альмодовар «Боль и сла-
ва», Марко Беллоккьо с «Предателем», Мати Диоп с «Атлантикой», 
«Отверженные» Ладж Ли. Эти картины были на Каннском кинофе-
стивале и получали призы. Понятно, что есть ещё и другие фестива-
ли – «Сандэнс», Лондонский кинофестиваль. Вот именно там начи-
нается работа. Это очень понятная игра.  

– Если это понятная игра, то почему тогда у нас не было «Оска-
ра» с 1995 года? 

–  Но за это время было несколько номинаций. Это неплохо. На-
до представлять конкуренцию. Есть разные вещи, не у всех получа-
ется. Тут можно спросить: а почему у оператора Роджера Дикинса не 
было Оскара? Он был номинирован аж 13 раз и только на 14-й полу-
чил награду. Такие примеры есть. Взять того же Леонардо Ди Каприо. 

Голосует академия, и в разное время играют роль разные фак-
торы. У «Нелюбви» были хорошие шансы. Рядом с нами были «Ква-
драт», удостоенный «Золотой пальмовой ветви» в Каннах и «О теле 
и душе», победивший в Берлине. Но в итоге победила «Фантастиче-
ская женщина» чилийского режиссёра Себастьяна Лелио. Почему? 
Тогда возникло движение «#MeToo», и настроение академии корре-
спондировалось с историей гендерного конфликта в Чили. 

Для победы на «Оскаре» вот таких факторов должно совпасть 
огромное количество. Когда Никита Михалков получал награду за 
замечательный фильм «Утомлённые солнцем», Россия тогда была 
невероятно популярной страной. Мы привлекали интерес и поддерж-
ку. Сейчас, к сожалению, в силу разных причин, в том числе поли-
тических, мы преодолеваем к себе определённый скепсис. Но надо 
работать дальше. Делать более жёстко, современно, провокативно. 
Нужно делать картины, с которыми трудно бороться. Но это, конеч-
но, проще сказать, чем сделать… 

У Кантемира картина, с художественной точки зрения, очень не-
обычная. Это привлекает, виден художественный почерк. 

– Когда на премию поехал Андрей Звягинцев, он отмечал, что 
«Нелюбовь» понятна везде. А «Дылда» понятна западному зрителю? 

– Мир, к сожалению, воюет, куда ни глянь. Поэтому существует 
чудовищная проблема возвращения к жизни после таких конфлик-
тов. У нас, как и в мировом кино, говорили всегда о посттравмати-
ческом синдроме глазами мужчин. Фильмов было много. А глазами 
женщин – очень мало. Сегодня такой момент, когда знакомые нам 
истории пересматриваются глазами женщин. Кантемир почувство-
вал интерес к женской психологии. В силу каких-то личных обсто-
ятельств. Он сумел что-то понять. Я сам его об этом часто спраши-
вал. Он показал очень тонкие характеры. Я неоднократно сталкивал-
ся с реакцией женщин, которые говорили мне: «Это невероятно точ-
но!». Он добился этого. Кантемир и его фильм – достойные игро-
ки. И я уверен, отвечая на ваш предыдущий вопрос, что «Оскар» его 
не попортит. Он не для этого живёт. Его главная амбиция – следую-
щий фильм. 

Наталья ШАДРИНА
В выходные в Японии состо-
ялся заключительный, ше-
стой, этап Гран-при по фи-
гурному катанию, а значит, 
стали известны все участни-
ки финала серии, который 
пройдёт в Турине с 5 по 8 де-
кабря. Российские фигури-
сты заняли практически по-
ловину возможных мест – 11 
из 24. Среди финалистов есть 
и уроженец Екатеринбурга 
Александр Галлямов, высту-
пающий а паре с Анастасией 
Мишиной. Напомним регламент Гран-при. Каждый спортсмен прини-мает участие в двух этапах, а в финал попадают спортсмены, набравшие наибольшую сум-му баллов – всего по шесть фи-гуристов или пар в каждом ви-де. Поэтому в финале мы уви-дим элиту фигурного катания – лучших из лучших. В соревновании спортив-ных пар Россия традиционно доминирует над всем миром – и в количественном показате-ле, и в качественном. А в этом году в финале Гран-при мог-ли и должны были оказать-ся сразу четыре наших дуэ-та, однако в шестёрку лучших не сумела отобраться по сути первая российская пара – Ев-
гения Тарасова и Владимир 

Морозов. На двух этапах они допускали обидные ошибки, которые и решили их судьбу, хотя до последнего возмож-ность выйти в финал у ре-бят была. Дело в том, что ес-ли бы представители Канады 
Кирстен Мур-Тауэрс и Майкл 
Маринаро проиграли в Япо-нии Мишиной и Галлямову, то в финал по сумме очков прош-ли Евгения и Владимир. Но канадцы сумели в ключевой момент собраться, показав чистейший прокат и превзой-ти россиян. Что касается Анастасии Ми-шиной и Александра Галлямо-ва, то на этапе во Франции они выиграли золото, поэтому для попадания в финал в Японии им достаточно было удержать-ся на пьедестале, что они и сде-лали, заняв третье место. А ес-ли вдуматься, то трудно даже 
представить, что сейчас чув-
ствуют эти фигуристы, ведь 
нынче они проводят всего 
лишь свой первый сезон на 
взрослом уровне. При этом 
спортсмены сумели попасть 
в число шести лучших пар на 
планете! Получается, для себя они уже сделали почти невоз-можное, но зная их характер, уверены, они ещё и поборются за медали в финале. Среди рос-сийских пар конкуренцию им составят Александра Бойкова и Дмитрий Козловский, а так-

же Дарья Павлюченко и Денис 
Ходыкин. В танцах на льду ситуация сложилась вполне закономер-но – в финал вышли две наши сильнейшие пары Виктория 
Синицина – Никита Кацала-
пов и Александра Степанова 
– Иван Букин. В нынешнем се-зоне судьи достаточно щедры к россиянам, поэтому у них бу-дет шанс в Турине побороть-ся за медали. Более того, бли-же всех к оценкам пока так и недосягаемых французов Га-
бриэлы Пападакис и Гийома 
Сизерона подобрались имен-но Виктория и Никита. Хотя говорить о полноценной рав-ной борьбе всё ещё рано, тем более что Пападакис – Сизе-рон на последнем этапе в Сап-поро побили все три мировых рекорда (в ритм-танце, про-извольном танце и по сумме программ). В мужском виде в финал прошли Александр Самарин и 
Дмитрий Алиев – оба особен-но здорово выглядели на эта-пе в Москве, но вот в финале им придётся непросто. Алиев дол-жен постараться не допустить очевидных ошибок, а Самари-ну предстоит справиться со сложнейшими прыжками, бла-годаря которым его хотя бы те-оретически можно рассматри-вать как конкурента Нейтану 
Чену и Юдзуру Ханю. 

А самое большое россий-ское представительство бу-дет, конечно же, в женском одиночном катании. Подо-печные Этери Тутберидзе сумели выиграть все шесть этапов Гран-при! Александра 
Трусова, Анна Щербакова и 
Алёна Косторная тоже про-водят первый сезон на взрос-лом уровне, и они не дали со-перницам даже слегка помеч-тать о том, чтобы свергнуть их с высшей ступени пьеде-стала. Александра и Анна вла-деют четверными прыжками, Алёна козыряет двумя трой-ными акселями в двух про-граммах. Побороться с наши-ми необыкновенными девоч-ками могла, пожалуй, толь-ко японка Рика Кихира, ко-торая заявила, что на до-машнем льду будет премьера её четверного прыжка, но… громкие слова так и остались словами, прыгать его она не рискнула. Также в финале мы увидим 
Алину Загитову – ещё одну ученицу Тутберидзе и амери-канку Бреди Теннел. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Укротители льда. Курс на Турин Российские финалисты Гран-при. В центре - Александр Галлямов и Анастасия Мишина

«Урал» сыграл вничью 

с московским «Спартаком»

Футбольный клуб «Урал» провёл заключи-
тельный домашний матч в 2019 году. «Шмели» 
на «Екатеринбург Арене» разошлись миром с 
московским «Спартаком» – 0:0.

В последних очных встречах «шмели» не-
плохо смотрелись в матчах со «Спартаком», 
в первой встрече в нынешнем сезоне «Уралу» 
удалось увезти из Москвы три очка (екатерин-
буржцы одержали победу – 2:1). В столице Ура-
ла матч получился не менее интересным, хо-
тя и прошёл без забитых голов. У «Урала» не 
принимали участие два лидера атак – Отман 
Эль Кабир и Эрик Бикфалви. Поэтому подо-
печные Дмитрия Парфёнова действовали вто-
рым номером. «Спартак» создал в матче боль-
ше голевых моментов, но реализовать их не су-
мел – 0:0.
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
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Игорь Загайнов 

нокаутировал чемпиона 

мира на турнире в Японии

Вчера в Японии закончился чемпионат мира 
по киокусинкай карате, в котором принимали 
участие 166 сильнейших спортсменов со все-
го мира.

Отборочный этап на эти старты длится четы-
ре года, и чтобы получить право выступать там, 
необходимо пройти через целый цикл соревно-
ваний. Российская сборная была представлена 
25 спортсменами, в том числе и шестью ураль-
цами. Интересно, что из-за высокой конкурен-
ции первые восемь мест считаются призовыми, 
и в итоге все они распределились между япон-
цами и россиянами — от каждой сборной на по-
диум взошли по четыре человека.

В число восьми сильнейших спортсменов 
турнира вошли два екатеринбуржца: Игорь За-
гайнов и Константин Коваленко. Оба спортсме-
на провели по шесть поединков, в пяти из кото-
рых одержали победы. Оба спортсмена завое-
вали и личные награды: Игорь Загайнов, как са-
мый молодой участник турнира, был отмечен 
призом «Молодой лев», а Коваленко взял награ-
ду за лучшую технику.

При этом стоит отметить, что Загайнов на 
пути к восьмёрке сильнейших нокаутировал 
чемпиона мира Шокея Камаду ударом в голову. 
Правда, в этом же поединке екатеринбуржец по-
лучил перелом пальца, и на последний бой вы-
шел уже с травмой, за что ему аплодировал зал.

Данил ПАЛИВОДА
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Пётр КАБАНОВ
В минувшие выходные 
в Ельцин Центре во вто-
рой раз прошёл фестиваль 
«Слова и музыка Свободы 
– СМС». За три дня в Ека-
теринбурге выступили из-
вестные журналисты, ре-
жиссёры, писатели, деяте-
ли культуры. Корреспон-
денты «Облгазеты» побы-
вали на фестивале. Мимо нас, улыбаясь, про-ходит Валентин Юмашев. Один, без охраны, он бы-стрым шагом пересекает большой холл Ельцин Цен-тра. В любой другой день его бы кто-нибудь остано-вил для автографа, фото, краткой беседы, да просто рукопожатия. Но людям не до этого. Шуршат программ-ки – идёт сложный выбор: куда пойти – на Владими-
ра Познера или Алексан-
дра Роднянского, которые выступают параллельно? На 
Антона Долина или Дми-
трия Быкова? Фестиваль открылся в пятницу вечером публич-ным интервью Валентина Юмашева с Владимиром По-знером. Вообще, довольно трудно представить, где бы ещё подобная беседа могла состояться. Глава админи-страции президента в 1997–1998 годах, крайне редко появляющийся на публике, отвечал на вопросы о Бори-
се Ельцине, Борисе Немцо-
ве, назначении Владимира 
Путина.– Мудрость Бориса Нико-лаевича заключалась в по-нимании, что за десять лет все устали от известных по-литиков, нужно было новое лицо, – рассказывал Вален-тин Юмашев. – Потому что сложные времена, вообще эпоха перемен – она слож-ная. И было необходимо по-явление абсолютно ново-го человека, за которым нет 

никакого шлейфа историй, не связанного ни с привати-зацией, ни с политическими конфликтами. Люди из зала задава-ли свои вопросы. Валентин Юмашев честно на них от-вечал. В частности, он рас-сказал, что знаменитое об-ращение Бориса Ельцина, показанное днём 31 дека-бря 1999 года, перезаписы-вали буквально за несколь-ко часов до эфира, посколь-ку предыдущее Борису Ни-колаевичу не понравилось. Съёмочной группе при-шлось сидеть взаперти до выхода записи на экраны…Продолжился фестиваль выступлениями Александра Роднянского, Антона Доли-на, Екатерины Шульман, 
Сергея Капкова, Владими-
ра Мирзоева, Людмилы 
Улицкой… Выступал вновь и Владимир Познер, собрав-ший, пожалуй, самое боль-шое количество людей. Но, честности ради, отметим – на всех выступлениях было не протолкнуться. Был за-дан живой формат: спикеры высказывались по заданной 

теме, а затем отвечали на вопросы. «Разговорный ма-рафон» – так оценили орга-низаторы второй день. Мно-гие эксперты потом просто гуляли по Центру. Раздавали автографы, фотографирова-лись, общались. К примеру, автор нашумевшего проекта «ДАУ»  Илья Хржановский, который ещё несколько ме-сяцев назад бегал от журна-листского внимания в Пари-же, свободно сидел в кафе.Вечер каждого дня завер-шал музыкальный блок. На сцену поднимались «Animal Джаz», «Пасош», вновь вос-соединившийся «Альянс», группа «Браво», легендарный «АукцЫон» с танцами Олега 
Гаркуши и многие другие.– Екатеринбург, который Свердловск, – кричал Гарку-ша. – Мы обязательно вер-нёмся, зуб даю. 
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Днём – слова, вечером – музыкаНа фестиваль «Слова и музыка Свободы» вновь съехались писатели, режиссёры, журналисты
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Интервью Валентина Юмашева Владимиру Познеру длилось 
около двух часов. Валентин Юмашев отвечал на главный 
вопрос, который был вынесен в тему разговора: почему 
преемником Бориса Ельцина стал Владимир Путин


